

 TV 8 publicaciones  RADIO 1 publicación

 PRENSA 4 publicaciones  DIGITAL 10 publicaciones

Valorización \$ 358.938.410

Audiencia \$ 15.741.538



Medio: City Tv – Noticias

**NUEVO MINISTRO DE TRANSPORTE,
DEFENSOR DEL METRO SUBTERRANEO**



“Algo que es muy importante y que preocupa mucho es si dentro de los términos legales hacer estas modificaciones y especialmente si tenemos los recursos para hacer esos cambios”, explica **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 12.195.800 | Audiencia: 389.648

También en

Canal El Tiempo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 4.234.300 | Audiencia: 5.663

Medio: El Espectador

**BOGOTÁ, UNA CIUDAD DE ETERNOS
TRANCONES ¿CUÁL ES LA SOLUCIÓN?**



“Bogotá es una ciudad que no ha sido adecuadamente planificada, cuál ha sido el plan de trabajo que todo alcalde ha venido ejecutando sin ningún tipo de debate o discusión, un caso es la carrera séptima, 5 alcaldes 7 propuestas diferentes”, indica **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 101.922.000 | Audiencia: 17.853



Medio: City Tv – Noticias

FONDO DE ESTABILIZACIÓN FINANCIERA EN TRANSMILENIO



“Si tuviéramos tarifas técnicas mucho mas costosas que la tarifa que esta pagando el ciudadano, automáticamente tendríamos un déficit y la ciudad tendría que buscar recursos para garantizar que este déficit estuviera cubierto año tras año y se pudiera cumplir con todos los compromisos contractuales financieros que están establecidos en la operación del sistema integrado de transporte publico”, señala **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 13.332.000 | Audiencia: 389.648

También en

Canal El Tiempo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 4.628.800 | Audiencia: 5.663

Medio: City Tv - Noticias

POLICÍA DE TRÁNSITO INVADIÓ CARRIL EXCLUSIVO



“Estamos identificando unos comportamientos que no solamente ponen en riesgo la integridad de los servidores públicos sino también a los usuarios del sistema”, declara **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 6.216.900 | Audiencia: 412.000



Medio: TV Agro

BIONEGOCIOS: QUÉ SON, PARA QUÉ SIRVEN Y BENEFICIOS PARA EL AGRO



“Bionegocios como oportunidad para generar emprendimientos rurales exitosos. En ese sentido hay que tener presente que en la comunidad todo lo que respecta a la emergencia climática y la necesidad de procesos y proyectos mas sostenibles y que sean mas amigables con el medio ambiente es fundamental”, desarrolla Johana Regino Vergara, **docente investigadora de la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 90.889.500 | Audiencia: 15.412

También en

Youtube

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 28.122.800 | Audiencia: 2.850.500



Medio: Troya Noticias (Bogotá)

ENTREVISTA A JAIME ALBERTO RENDÓN

“Sigo estando muy preocupado, un gobierno llega a un mandato y tiene que solventar una cantidad de condiciones institucionales que ya están predispuestas, no es fácil hacer cambios, hacer reformas, pero yo si creo que hay que ahondar en la preocupación por los campesinos y campesinas de nuestro país”, explico **Jaime Alberto Rendón** director del Observatorio Rural de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 7.379.530 | Audiencia:12.400



Medio: El Espectador

BOGOTÁ, UNA CIUDAD DE ETERNOS TRANCONES ¿CUÁL ES LA SOLUCIÓN?

EL ESPECTADOR en **filbo**

Jueves 27

1:00 p.m.
¡Tenemos casi 200 hipopótamos! ¿Cómo nos libramos de ellos?
Conduce César Giraldo, periodista de El Espectador.

2:00 p.m.
¿Ya olvidamos el Informe Final de la Comisión de la Verdad?
Aunque el documento histórico que fue entregado al país el 28 de junio de 2022 quedó incluido en el proyecto de Plan Nacional de Desarrollo de Petro, ha desaparecido poco a poco de la discusión pública en Colombia. ¿Qué estrategias se están llevando a cabo para su difusión?
Panelistas: Helena Uruñ Bidegain, asesora para la No Repetición de la Cancillería, Miguel Franco, de Educapaz Colombia.

4:00 p.m.
Hablemos sin estereotipos de mujeres, periodismo y ciencia.
Conduce María Camila Bonilla, periodista de El Espectador.

5:00 p.m.
Bogotá, una ciudad de eternos trancones ¿Cuál es la solución?
Conversan: Deyanira Avila, Secretaria de Movilidad Leonidas Narváez, gerente de la EMB Mary Britosoglio, directora de la fundación contra la Violencia Viral Edder Velandia, experto en movilidad.
Moderador: Alexander Mario, editor sección Bogotá.

“Bogotá es una ciudad que no ha sido adecuadamente planificada, cuál ha sido el plan de trabajo que todo alcalde ha venido ejecutando sin ningún tipo de debate o discusión, un caso es la carrera séptima, 5 alcaldes 7 propuestas diferentes”, indica **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.570.000 | Audiencia: 254.254

Medio: Diario del Norte (Guajira)

EN RIOACHA, SIGUEN CRECIENDO LAS POCAS CASAS CONSIDERADAS COMO PATRIMONIO HISTORICO

Una historia que se pierde en el tiempo

En Riohacha, siguen cayendo las pocas casas consideradas como patrimonio histórico

Por Betty Martínez Fajardo

En alguna oportunidad el Ministerio de Cultura conceptualizó que la ciudad de Riohacha no reunía los requisitos para que se declarara su centro como histórico, porque muchas de sus viviendas consideradas patrimoniales, se fueron destruyendo por la indiferencia de sus dueños, de la administración distrital y del Gobierno departamental de La Guajira.

Las pocas viviendas que siguen en pie se caen poco a poco, así como el Teatro Aurora y la Casa de la Aduana, propiedad del Distrito de Riohacha.

Los años pasan, y pocos pasos se observan para poder recuperar algunas de esas viviendas que de alguna manera le dan vida al Centro histórico de la capital de La Guajira.

Los balcones de las hermosas casonas de estilo republicano siguen presas de la indiferencia, y en cada



Vivienda del reconocido comerciante Gaspar Lubo,

co, ciertas viviendas ya son consideradas como patrimonial, lo que se debe declarar desde el Distrito y el Ministerio de Cultura para que gocen de ciertos beneficios que le otorga la ley.

Puntualmente que desde la oficina de Cultura, se ha trabajado con los propietarios de esas casas porque ellos no quieren vender la propiedad, como tampoco contar con un lugar que se está derrumbando, por lo tanto están buscando oportunidades y opciones.

Explicó que de manera definitiva no existe actualmente argumentos legales para declarar una parte de la ciudad como centro histórico, porque muchas de las viviendas el tiempo las derrumbó, y otras se han modernizado.

“Lo que hemos estudiado es que, si hay sectores del centro que se pueden recuperar, o bienes como el Teatro Aurora, lugares especiales y emblemáticos en donde se podría hacer una ruta patrimonial, en donde se revivan esas viviendas estilo otras ciudades como

“Sobre este tema se han adelantado algunas gestiones con la **Universidad de La Salle**, para levantar toda la información histórica de las viviendas que pueden ser consideradas como bienes patrimoniales”, señala el medio Diario del Norte en su nota de prensa.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 480.000 | Audiencia: 52.313



Medio: Vanguardia Liberal (Bucaramanga)

VENTAJAS DE LA ERA DIGITAL EN LAS ENTIDADES FINANCIERAS

REDACCIÓN ECONOMÍA

Cada día son más las personas que acceden a las plataformas digitales para realizar el pago de los servicios públicos, solicitar una tarjeta de crédito o la compra de algún producto. Además, las cifras muestran que son menos las personas que acceden a una oficina para realizar un trámite en una entidad bancaria.

Según la recopilación de los informes de operaciones financieras de la Superintendencia Financiera, en los últimos cinco años se pasó de tener 6.338 oficinas en 2018 a 5.616 en 2022, es decir, el año pasado hubo una caída de 11,39% o 722 sedes físicas menos.

De acuerdo con los expertos, además de que las nuevas tecnologías traen muchos beneficios, no solo a las entidades, sino también a los usuarios de los productos financieros, todo hace parte de una tendencia mundial.

En este sentido, José Hernández, director del programa de Finanzas y Comercio Internacional de la Universidad de La Salle, explicó que los beneficios puntuales que podrían mencionarse a los usuarios del sistema financiero están los nuevos productos y esquemas como, por ejemplo, la financiación de emprendimien-



Los beneficios para los usuarios

Ventajas de la era digital en las entidades financieras

“Los beneficios puntuales que que podrían mencionarse a los usuarios del sistema financiero están los nuevos productos y esquemas como, por ejemplo, la financiación de emprendimientos a través de modelos de crowdfunding”, explicó **José Hernández, director del programa de Finanzas y Comercio Internacional de la Universidad de La Salle**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.687.100 | Audiencia: 109.000

Medio: Revista semana

VAMOS A LA U



EDUCACIÓN SUPERIOR

Vamos a la U

Acceder a la educación superior sigue siendo un privilegio en Colombia. Sin embargo, universidades y entidades lideran programas

la matrícula en las 64 IES públicas registró un crecimiento del 12,63 por ciento frente al año 2020. Es decir, más de 93.000 estudiantes adicionales. Paralelamente, el sector privado registró una disminución de cerca de 37.000

el que reciben un capital semilla de 10 millones de pesos que entrega la universidad. Durante los 13 años de Utopía se han graduado más de 380 jóvenes de 228 municipios. Sus experiencias les han dado vida a 453 proyectos producti-

“Se desarrolla en el campus Utopía en Yopal, Casanare. Allí los jóvenes de familias campesinas pueden participar en las convocatorias que la universidad abre todos los años y acceder a una beca total. Solo deben presentar la Prueba Saber 11, tener un puntaje en el Sisbén entre A1 Y B7 (A1 hasta A5 es pobreza extrema y B1 hasta B7 pobreza moderada), y estar familiarizados con la actividad agrícola”, señala el **Hno. Cristhian Díaz Meza, vicerrector académico de la Universidad de La Salle**.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.654.240 | Audiencia: 1.943.000



Medio: Troya Noticias (Bogotá)

ENTREVISTA A JAIME ALBERTO RENDÓN



“Sigo estando muy preocupado, un gobierno llega un mandato y tiene que solventar una cantidad de condiciones institucionales que ya están predisuestas, no es fácil hacer cambios, hacer reformas, pero yo si creo que hay que ahondar en la preocupación por los campesinos y campesinas de nuestro país”, indica **Jaime Alberto Rendón** director del Observatorio Rural de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 2.574.990 | Audiencia: 960

Medio: Caracol Radio (Online)

FILBO 2023: CONOZCA LOS DESCUENTOS A LOS QUE PUEDE APLICAR Y LOS HORARIOS DE LA EDICIÓN 35



“La FILBO también otorga un descuento del 20% en días hábiles para los ciudadanos que estén afiliados a las siguientes entidades: **Universidad de La Salle** presentando carnet”, afirma el medio de comunicación Caracol Radio en su nota digital de prensa.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 9.725.000 | Audiencia: 122.344

También en

Colombia ES Euro

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 4.090.170 | Audiencia: 8.670



Medio: Semana.com

¿CÓMO FACILITAR EL ACCESO DE LOS JÓVENES A LA EDUCACIÓN SUPERIOR?



“La **Universidad de La Salle** y la Fundación Luker lideran iniciativas que han contribuido a que bachilleres de escasos recursos puedan continuar su formación académica”, expresa Semana en su nota digital de prensa.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 26.237.200 | Audiencia: 750.000

También en

Fundación Luker

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.863.550 | Audiencia: 1.248

Medio: Vanguardia Liberal.com (Bucaramanga)

VENTAJAS DE LA ERA DIGITAL EN LAS ENTIDADES FINANCIERAS



“Los beneficios puntuales que que podrían mencionarse a los usuarios del sistema financiero están los nuevos productos y esquemas como, por ejemplo, la financiación de emprendimientos a través de modelos de crowdfunding”, subraya **José Hernández**, director del programa de Finanzas y Comercio Internacional de la Universidad de La Salle

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.149.530 | Audiencia: 89.671

También en

El Nuevo Día.Com (Ibagué)

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 26.000



Medio: Infobae

ESTE 22 DE ABRIL SE CELEBRA EL DÍA DE LA TIERRA EN EL PLANETARIO CON ENTRADA GRATUITA



“La capital de país será sede para una gran oferta dirigida a niños, jóvenes y adultos en distintos puntos de la ciudad el 22 de abril de 2023, incluirá una exposición de minerales y rocas fósiles, actividad dirigida por el **Museo de la Universidad de La Salle**”, aclara Infobae en su nota digital de prensa.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 15.660.000 | Audiencia: 8.280.000

También en

Radio Santafe.com

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 5.225.000 | Audiencia: 5.251

Medio: Revista Sur

1 DE MAYO ¿Y LOS TRABAJADORES DEL CAMPO?



“Las reformas del actual gobierno han tenido un sustento fundamental. Las y los trabajadores del campo, las poblaciones rurales en este gobierno, a diferencia de otros, se han resignificado, al menos en discursos y con unas acciones que aun empiezan a tomar forma, para construirse en sujetos de derechos, en seres humanos que necesitan del Estado y sus instituciones para encontrar una nueva oportunidad de vida digna.”, expresó Jaime Albero Rendón **director del Observatorio Rural de la Universidad de La Salle**.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.600.000 | Audiencia: 40